
ОТЧЕТ 
о проведении Открытой молодежной научно-практическая конференция 

«Диспетчеризация в электроэнергетике: проблемы и перспективы» 

Конференция проходила с 19 по 21 ноября в КГЭУ. Началась с торжественного 

открытия в присутствии представителей РДУ Татарстана, ОАО «Сетевая компания», 

Минобрнауки РТ, руководства КГЭУ. Состоялось три пленарных доклада. Далее 

проходила работа в рамках общего заседания.  

Все участники были информированы координатором Федотовым А.И. о 

проведении научного конкурса докладов по направлениям деятельности СИГРЭ в четырех 

номинациях наряду с самостоятельным конкурсом докладов РДУ. Каждый конкурс 

оценивался отдельными экспертными комиссиями. А.И. Федотов как координатор входил 

в обе комиссии, был назначен модератором конференции (проводил все заседания) и 

председателем экспертной комиссии от РДУ. 

Конкурс докладов по направлениям деятельности СИГРЭ оценивался по 

специальным рейтинговым таблицам, разработанным на основе методических материалов 

МС РНК СИГРЭ экспертами Наумовы О.В. и Черновой Н.В., а также Федотовым А.И. 

Доклады по номинациям РДУ оценивались по упрощенной схеме экспертной 

комиссией РДУ, включая Федотова А.И. 

На доклады отводилось 10-12 минут, включая вопросы докладчику. 19-го и 20-го 

ноября работа конференции заканчивалась в 18.00. 21 ноября научная часть конференции 

закончилась по регламенту в 11.15. Заранее были подготовлены грамоты победителям по 

всем номинациям. За время перерыва были напечатаны имена победителей и категории 

номинаций. Торжественное награждение призеров по номинациям СИГРЭ проводил А.И. 

Федотов. Вручались  грамоты и монографии по электроэнергетике, ранее полученные у 

А.В. Гофмана.  

Происходила видеозапись процедуры награждения, которая наряду с 

фотоматериалами и списком призеров уже на следующий день была размещена на сайте 

КГЭУ. Всего состоялось 80% докладов из заявленных. Из соседних республик были 

представители Башкортостана. Также можно отметить приезд делегации из 

Магнитогорского технического университета. 

По научно составляющей конференции можно обратить внимание на развитие в 

разных приложениях информационных технологий с их глубокой проработкой. В то же 

время мало представлены доклады по системной автоматике, системной релейной защите. 

В целом конференция показала наличие хорошо профессионально подготовленных 

молодых инженеров, увлеченно занимающихся работами исследовательского характера. 

Практически все они, включая магистров и аспирантов, уже привлечены 

заинтересованными организациями к работе.  

Для организации вручения призовых вознаграждений со всеми призерами 

установлена связь по электронной почте. Отослан список необходимых документов, а 

также форма заявления на членство в СИГРЭ и анкета. Для казанских участников 

вручение предполагается личное по ведомости. Остальные присылают реквизиты, по 

которым координатор сможет перечислить вознаграждение. Все предупреждены, что 

отсутствие каких-либо документов, включая заявление и анкету, не позволит произвести 

своевременную выплату. 

А.И. Федотов 

https://www.youtube.com/watch?v=Oge-5HboL64&feature=youtu.be



